

Entrega CLH pavimentos

Escrito por Agustin Rodriguez
Domingo 22 de Agosto de 2010 23:42

Entrega CLH pavimentos

+ Obras en Centro y El Rastro para 500 habitantes

Guaymas.- Más de un millón 690 mil pesos en obra de pavimentación y rehabilitación de infraestructura hidráulica y sanitaria, fueron entregados este día por el presidente municipal César Lizárraga Hernández.

El evento se realizó la colonia El Rastro, donde vecinos del sector acompañaron al mandatario municipal en el corte de listón. Al mismo tiempo entregaron obras de la calle 20 y 21 avenida 15 y avenida 16, en el centro.

Entrega CLH pavimentos

Escrito por Agustin Rodriguez
Domingo 22 de Agosto de 2010 23:42

La obra de la colonia el Rastro que beneficia a 180 vecinos del lugar, consiste en la construcción de 1,153 metros cuadrados de losas de concreto hidráulico de 15 centímetros de espesor, 228 metros lineales de guarniciones de concreto tipo "L", 114.20 metros de tubo hidráulico de 4 pulgadas, 114.20 metros de tubo PVC sanitario de 8 pulgadas y 22 descargas sanitarias.

Las obra entregada en la avenida 16 del sector centro consta de 378.90 metros cuadrados de construcción de concreto hidráulico, 12 descargas sanitarias, 112.20 metros lineales de guarniciones de concreto tipo "L" y beneficia a una población de 200 habitantes.

Para la obra de la avenida 15 de la colonia Centro, se construyeron 334.65 metros cuadrados de concreto, 58.57 metros lineales de tubería sanitaria PVC de 8 pulgadas, 10 descargas domiciliarias y 10 descargas sanitarias, favoreciendo a 200 colonos.

Las inversiones para la construcción de estas tres obras fueron realizadas con recursos del Fondo de Aportaciones para la Infraestructura Social Municipal, con un costo total de un millón 690 mil 056 pesos.

Lizárraga Hernández apuntó que obras como estas son las que ejecuta el gobierno municipal para beneficio directo de los guaymenses.

Entrega CLH pavimentos

Escrito por Agustin Rodriguez
Domingo 22 de Agosto de 2010 23:42

“Trabajamos directamente en las colonias donde la gente nos lo pide, en acciones que benefician no solo a los vecinos si no a toda la comunidad. Seguiremos así, avanzando y ejecutando obras de calidad”, expuso.

Además anunció a los vecinos que en 15 días más iniciaran los trabajos de mejoramiento de la plaza Kennedy.

La vecina Juana Fabiola Quinta, presidenta del comité de vigilancia de la obra, agradeció al presidente municipal por voltear a ver la colonia y por los trabajos que aún realizarán en el sector como el mejoramiento de la plaza publica.